

Despaigne y Moinelo siguen brillando en Liga Japonesa de Béisbol



El cubano Alfredo Despaigne disparó este sábado su jonrón 33 en la Liga Japonesa de béisbol y se afianzó como líder solitario en el circuito del Pacífico.

Despaigne, el fichaje estrella este año de los Halcones de Softbank, conectó este sábado de 3-2, con un vuelacerca y tres empujadas, para guiar a su equipo a triunfo de 7-3 sobre el segundo en la tabla, los Leones de Seibu.

Con sus tres remolques el toletero cubano elevó su total a 97 y está a solo uno del líder en ese casillero, su compañero en los Halcones, Yuki Yanagida, que hoy ligó de 5-3 y remolcó tres, para llegar a 98.

Despaigne va primero en su circuito en jonrones, dos por delante de Brandon Laird, e igualado en la Liga Japonesa con el también cubano de los Dragones de Chinichi, Alexander Guerrero, que comanda la Liga Central, también con 33.

En el mismo partido, Liván Moinelo no permitió hits ni carreras en una entrada, para consolidarse como uno de los relevistas estrellas de la Liga con una efectividad de 1.80 promedio de carreras limpias por

juego.

Con la incorporación de los cubanos Despaigne y Moinelo, los Halcones se han convertido en un arrollador esta temporada en la Liga del Pacífico. Suman 89 victorias y 41 derrotas, y aventajan en 14,5 juegos al segundo clasificado, los Leones de Seibu (73-54).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/141532-despaigne-y-moinelo-siguen-brillando-en-liga-japonesa-de-beisbol>



Radio Habana Cuba